
Q.F.B. CARLOS ERNESTO GONZÁLEZ GONZÁLEZ
DIRECCIÓN DE ESTUDIOS Y PROYECTOS

Ing. Fernando García Romero.- Subsecretario de Pesca y Acuacultura.

Archivo.C.c.p.

IOS Y PROYECTOS

Sin más or el momento, quedo a sus órdenes

La Paz, Baja California Sur a 13 de junio del 2016

Asunto.- Informe de Comisión.

C. AN^RÉS CÓ^DOVA URRUTIA.
S^CRETARIO DBPESCA, ACUACUljp^
f DESARROLLO,""'
|)EL GOB. DEL ED^gD^E

En relación a la comisión que me fue encomendada mediante oficio de comisión, para asistir a las
reuniones con funcionarios en las oficinas centrales de SAGARPA en la ciudad de México el 9 de junio del
presente año, relacionadas al status que guardan los acuerdos relacionados con los proyectos prioritarios
convenidos entra la SAGARAPA y el Gobierno del Estado de B.C.S. Me permito presentar el siguiente

informe.
RESULTADOS DE LAS REUNIONES DE TRABAJO RELACIONADAS CON LOS PROYECTOS
PRIORITARIOS SAGARPA / GOB. DEL EDO. DE B.C.S. 2016

Participantes por la SEPADA.
1.- Ing. Trinidad Cota Acosta. (Subsecretaría Desarrollo Agropecuario).
2.- Lie. Clemente Beltrán Guluarte. (Subsecretaría Desarrollo Agropecuario).
3.- Q.F.B. Carlos E. González Glez. (Subsecretaría de Pesca y Acuacultura).

Reunión sostenida con el Lie. Octavio Jurado Juárez. - Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo
Agropecuario, se basó en los acuerdos el status que guarda actualmente las negociaciones entre la
Secretaria de Agricultura Ganadería Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, y el Gobierno del Estado,

(específicamente la SEPADA) relacionada con los proyectos estratégicos.
Al respecto comentó que se han hecho negociaciones con la SAGARPA para poder negociar recursos de

los proyectos estratégicos, es necesario establecer contacto con el oficial Mayor de la SAGARPA Lie. Marcelo
López Sánchez, o con Sergio Tapia que fue nombrado por el Oficial Mayor en la reunión entablada con el
Gobernador del Estado Lie. Carlos Mendoza Davis, como enlace operativo de los acuerdos establecidos.

De acuerdo al Lie. Octavio, la SAGARPA realmente no sabe cómo operar los proyectos convenidos, por lo

que es clave la reunión con el Oficial Mayor o el enlace.
Se trató de establecer reunión con el Oficial Mayor de la SAGARPA Lie. Marcelo López Sánchez con el

objetivo de expresarle nuestra necesidad de resolver el problema referente a los proyectos estratégicos
convenidos, sin tener éxito al respecto, por lo que se acordó programar otra reunión en fecha próxima.

De igual manera se trató de reunirse con el Ing. Sergio Tapia, obteniendo los mismos resultados descritos

en el párrafo anterior.

INFORME DE COMISIÓN REUNIÓN DE TRABAJO EN LA SAGARPA CD. DE MÉXICO D.F.


